

TEMA: mapa mental

**Actitud del personal de enfermería con pacientes
desahuciados**

**Nombre: Rosmery Magdalena Chic
Capriel**

Profesora: Gordillo López Beatriz

Materia: enfermería gerontogeriatrica

L.I.C: en enfermería

6TO cuatrimestre

Grupo: A

Relato de categoría

mi actitud depende de la edad del paciente, ya que no es lo mismo que se te muera un chico joven que un señor de 80



Sentimientos de tristeza

Estado de ánimo que se caracteriza como una emoción negativa que implica sufrimiento y privación de los afectos.



Sensación de tranquilidad

La sensación de tranquilidad ante la muerte de un paciente depende muchas veces de las experiencias vividas. Que en este caso cierra un ciclo de sufrimiento.

Enfermedad y dolor

Las enfermeras expresan sentir tristeza, intranquilidad e impotencia ante la muerte del paciente



Actitud del personal de enfermería con pacientes desahuciados

Sensación de frustración y fracaso e impotencia

Consiste en un estado de decepción, con una importante carga emocional, que se produce cuando se espera que algo deseado se realice y resulta imposible hacerlo por diferentes motivos.



el enfermero se enfrenta al dolor, sufrimiento, a la muerte y la enfermedad y la amenaza de la muerte generan una crisis acerca del significado de la vida,



este sentimiento es sinónimo del anterior, entonces decimos que las enfermeras sienten la sensación de frustración y fracaso ante la experiencia de muerte del paciente hospitalizado, manifestando tener responsabilidad con el cuidado a la vida del paciente y la muerte del mismo supone un fracaso personal

Negación

consiste en el rechazo consciente o inconsciente de los hechos o la realidad de la situación.



Espiritualidad de enfermería ante la muerte del paciente

es la sensibilidad o el apego a los valores religiosos o cosas del espíritu en contraposición con el interés material o mundano



Conclusión

Las herramientas utilizadas para el afrontamiento de esta situación son escasas, ocasionando estrés en el ámbito laboral.



La actitud ante el cuidado paliativo se observa que está centrada en el cuidado de la dignidad, la satisfacción de sus necesidades y a la contención del paciente y la familia.



Enfermería se dedica al cuidado durante toda su carrera o la mayor parte de esta; pero la pregunta final sería: ¿quién cuida al enfermero? ¿Quién cuida lo invisible, lo que no vemos del profesional?



Bibliografía

Antología proporcionada por la profesora de la materia.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/6fb94d02129718a2176bb0a81a8c8ecd.pdf>

<file:///C:/Users/DELL/Downloads/26320-Texto%20del%20art%C3%ADculo-77690-1-10-20191108.pdf>